



La Policía Local rescata a una mujer de 81 años

- **El aviso de una comerciante, que echó de menos a la anciana, puso en alerta a los agentes.**

12/Nov/2013.- La intervención de la Policía Local, tras un aviso de una vecina ha permitido salvar la vida a una mujer de 81 años que llevaba 48 horas sin poder pedir ayuda.

Los hechos ocurrieron el viernes, 8 de noviembre: a las 17:55 horas una comerciante se pone en contacto con la Policía Local para preocuparse por una mujer mayor, que vive sola y que lleva dos días sin acudir a comprar el pan, las cortinas de su domicilio están cerradas y nadie abre la puerta.

Tras este aviso la Policía Local se desplaza inmediatamente al domicilio de la anciana, en la avenida de Madrid y tras comprobar que nadie responde al timbre, hablan con el único vecino del bloque, que les confirma que hace dos días que no la veía y que tuvo que ayudarla tras una caída en la escalera.

Inmediatamente los agentes decidieron acceder a la vivienda, encontrándose tras la puerta a T.R.G. de 81 años, tumbada boca arriba, en estado inmóvil, sin poder hablar pero con vida, porque respondía a estímulos.

La Policía Local llamó rápidamente a los servicios sanitarios del SUMMA 112, y la anciana fue atendida por una UVI Móvil y trasladada por una ambulancia convencional al hospital Rey Juan Carlos de Móstoles.

